



*Visita a Chile del Ministro de Comercio Internacional de Canadá para  
promover el comercio y la inversión internacional*  
13 al 15 de marzo de 2017

El Ministro de Comercio Internacional de Canadá, señor François-Philippe Champagne, visitó Chile entre los días 13 al 15 de marzo de 2017 para promover el comercio y la inversión internacional.

Durante su visita a Chile, el Ministro Champagne se reunió con líderes gubernamentales y de negocios, incluyendo al Ministro de Relaciones Exteriores de Chile, señor Heraldo Muñoz y al Ex Presidente de la República don Eduardo Frei Ruiz-Tagle, para conversar sobre los beneficios del comercio progresista, así como para conmemorar el vigésimo aniversario del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Canadá y Chile. El Ministro Champagne destacó la estrecha y creciente colaboración entre Canadá y Chile en los sectores del comercio, la inversión, defensa, energía, minería, educación, así como también en ciencia, tecnología e innovación.

El comercio bilateral de mercancías entre Canadá y Chile se ha más que triplicado desde que el Tratado de Libre Comercio entre Canadá y Chile entró en vigor en 1997, alcanzando la cifra de 2.4 mil millones de dólares en 2016.

El valor de la inversión directa de Canadá en Chile ascendía a más de \$15 mil millones de dólares canadienses a fines del 2015, convirtiendo a Chile en el principal destino de la inversión canadiense en América del Sur y América Central, y el décimo a nivel global.

MundoChile tuvo el honor de prestar sus servicios de interpretación simultánea en modalidad *whispering* para apoyo durante las reuniones privadas del Ministro Champagne y de su delegación, así como también durante el almuerzo ofrecido por la Cámara de Comercio Chileno Canadiense en honor a su visita, en el marco de la conmemoración del vigésimo aniversario del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Canadá y Chile.





(From left to right) Mr. Andrés Kullmann, CEO of Transelec and President of the Chile-Canada Chamber of Commerce, Ms. Aurora Williams, Chile's Minister of Mines, Minister Champagne, Mr. Eduardo Frei, former Chilean President, Mr. Eduardo Aninat, former Minister of Finance during President Frei's government, Marcel Lebleu, Ambassador of Canada to Chile.

to Chile.  
Eduardo Aninat, former Minister of Finance during President Frei's government, Marcel Lebleu, Ambassador of Canada  
Ms. Aurora Williams, Chile's Minister of Mines, Minister Champagne, Mr. Eduardo Frei, former Chilean President, Mr.  
(From left to right) Mr. Andrés Kullmann, CEO of Transelec and President of the Chile-Canada Chamber of Commerce,